
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL GIORNO 28 APRILE 2022

Oggi 28 Aprile 2022, alle ore 17.00, presso la sede Lapam sita in Piazza Vittoria 21, Fanano (MO), su
comunicazione consegnata a tutti i componenti, si riunisce il Comitato in seduta privata.

Sono presenti:
Zanasi Massimo
Corsini Andrea
Romanelli Renzo       assente 
Chiarotti Adelinda 
Poli Maurizio Umberto      assente
È presente il segretario Berti Michela.
Il  Presidente  dato  atto  che  partecipano  alla  seguente  seduta  3  componenti  su  5,  dichiara  validamente
costituito il Comitato e passa alla trattazione dell’ordine del giorno.

DELIBERA N° 8.
1) TRASCRIZIONE DEL VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 23/02/2022.
Il  Presidente  propone  di  approvare  la  trascrizione  del  verbale  della  riunione  precedente,  che  è  stato
consegnato ad ogni componente del Comitato per prenderne visione e lettura.
Il Comitato con  voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
la trascrizione del verbale della riunione del 23/02/2022.      

DELIBERA N° 9.
2) RINNOVO CONTRATTI PASCOLI.
La Segretaria comunica al Comitato che tutti i pastori hanno manifestato l’interesse a rinnovare i pascoli
(l’Az. Agr. Pagliai Renzo e Sergio verbalmente) ad eccezione delle ditte Az.Agr. Dallapiccola Giuliano e Az.
Agr.  Le  Mandre.  Il  Comitato  pertanto  delibera  di  avvertire  queste  ultime  due  aziende  che  la  mancata
manifestazione di interesse produrrà la rinuncia al rinnovo. Il comitato inoltre delibera di rinnovare i contratti
biennali in deroga ai pastori che hanno manifestato l’interesse. Per quanto riguarda le nuove richieste giunte
da Az.Agr.  Le Tre Stelle  di  Furlan Vera,  Perelli  Edoardo Az.  Agr.  Cortefiesole  e  Cerfogli  Domenica il
Comitato chiederà all’agronomo Agostino Barbieri la possibilità di assegnare nuovi pascoli. Si procederà
all’attribuzione dei pascoli a queste ultime in base alla disponibilità che deriverà sia dalle rinunce anzidette e
sia dalle valutazione dell’agronomo. Per i nuovi contratti verranno mantenuti gli stessi canoni. Il Comitato
autorizza il Presidente a firmare i nuovi contratti con le modalità e termini qui previsti.

DELIBERA N° 10.
3) APPROVAZIONE NUOVA CONVENZIONE FUNGHI CON PARCO.
Il Comitato chiede che la nuova convenzione venga modificata all’art 4, confermando le stesse condizioni
vigenti  in quella precedente.  Deve quindi  essere previsto a favore di  tutti  i  frazionisti,  e  non solo capo
famiglia,  il  tesserino gratuito di  cui  al  punto 2 all  A alla Deliberazione n.  17 del  11/03/2022 “ CRITERI
GENERALI PER LA STIPULA DELLE CONVENZIONI PREVISTE DALL’ART.9 DELLA L.R. 02/04/1996 N.6 CON LE
PROPRIETA’ PRIVATE ALL’INTERNO NEI TERRITORI DELL’ENTE PARCHI EMILIA CENTRALE E DELL’UNONE
DI COMUNI DEL FRIGNANO”.  Apposta la modifica il comitato dà mandato al Presidente di sottoscriverla.

DELIBERA N° 11.
4) APPROVAZIONE FONDO ANNUALE LAVORI ALLE FRAZIONI.
Il  Comitato  approva  l’annuale  fondo  per  eventuali  nuovi  lavori  di  pubblica  utilità  nelle  frazioni  per
complessivi € 12.000,00.

DELIBERA N° 12.
5) INTERVENTI STRAORDINARI DI MANUTENZIONE BOSCHI E SENTIERI.
Il  Presidente  comunica  al  Comitato  di  aver  avuto  un  sopralluogo  in  zona  Cimoncino  con  l’agronomo
Agostino Barbieri per eventuali interventi straordinari in zona volti alla rimozione della copiosa quantità di
abeti caduti o marciti in modo da bonificare i luoghi anche in previsione della futura esecuzione del laghetto
nella zona Ancora. Riferisce che il Dott. Barbieri ha consigliato l’intervento trattandosi di zona fortemente
interessata  da tali  cadute  di  alberi.  Il  Presidente  riferisce  di  aver  interessato  la  Cooperativa  Pratignana,

Pagina 1 di 3                                                                                         Verbale della Riunione del 28 Aprile 2022



azienda di comprovata esperienza e competenza, per l’esecuzione dei lavori e di aver ottenuto un preventivo
di € 15.860,00 iva compresa. Il  Comitato approva l’esecuzione dei lavori, ritenendoli necessari e utili,  e
decide di impegnare la spesa di €. 15.860,00 iva compresa incaricando per i lavori la predetta Cooperativa
Pratignana con affidamento diretto  – CIG  ZCF362E807. Dà  mandato al  Presidente  di  compiere  gli  atti
necessari all’affidamento dei lavori.

DELIBERA N° 13.
6) MANUTENZIONE ORDINARIA DEI SENTIERI – PROVVEDIMENTI RELATIVI.
Il  Comitato  all’unanimità  decide  di  indire  un  bando con  due  lotti:  primo  lotto  Canevare  e  Fellicarolo,
secondo lotto Serrazzone e Ospitale. Decide di impegnare la somma €. 10.000,00 iva compresa per ciascun
lotto determinando la vittoria al miglior offerente al ribasso. Incarica il segretario di predisporre ogni atto
necessario alla pubblicazione.  

DELIBERA N° 14.
7)  APPROVAZIONE BILANCIO PREVISIONALE 2022.
Il Comitato all’unanimità approva il bilancio previsionale 2022.

DELIBERA N° 15.
8)  PROGRAMMA RIUNIONE DELLE FRAZIONI.
Il  Comitato decide di  fissare le riunioni  annuali  nelle frazioni  nella settimana dal  5 al 12 giugno.  Ogni
responsabile di  frazione fisserà la data  e l’orario e curerà l’affissione dell’avviso presso le  bacheche di
frazione.

DELIBERA N° 16.
9)  CONTRIBUTI TRASPORTO SCOLASTICO E BORSA DI STUDIO.
Il Comitato delibera all’unanimità di erogare il contributo per il trasporto scolastico e borsa di studio dei figli
delle famiglie residenti nelle frazioni che ne hanno fatto, dagli scorsi Comitati ad oggi, regolare richiesta.  

VV.EE

DELIBERA N. 17.
10) I Presidente riferisce di aver ricevuto richiesta da parte di Fanano E’ di autorizzazione ad installare una
“panchina gigante”, facente parte di un progetto/percorso turistico già esistente, in località “Via Piana” zona
Cimoncino.  Il  Comitato autorizza l’approvazione del manufatto a spese e cure di Fanano E’ esonerando
Asbuc da qualunque responsabilità. Attribuisce al Presidente ogni potere relativo alla concessione di tale
autorizzazione.

DELIBERA N. 18.
11) Il  Segretario  riferisce  di  aver  ricevuta  mail  da  parte  di  Antonella  Romagnoli  e  Claudio  Corsini
riguardante la richiesta di intercessione da parte di Asbuc al CAI per la richiesta di utilizzo di parte delle
carte CAI nella sentieristica denominata Le Capannine. Il Comitato autorizza il Presidente a formulare tale
richiesta al CAI. 

Non essendoci altri punti di cui discutere, il Comitato decide di sciogliere l’Assemblea.
La riunione alle ore 20.00 viene conclusa.

Il Presidente Zanasi Massimo ________________________________________

Il consigliere Corsini Andrea _________________________________________

Il consigliere Romanelli Renzo___________assente_______________________

Il consigliere Chiarotti Adelinda _______________________________________
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Il Consigliere Poli Maurizio Umberto ___________assente__________________

Il Segretario Berti Michela  ___________________________________________ 
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